

DStGB / KGSt

Ideen-Pitch für digitale Impulse

[26.03.2018] Im Rahmen eines Ideen-Pitches wollen DStGB, KGSt und kommune.digital Impulse für den digitalen Wandel in Kommunen setzen.

Ideen für den digitalen Wandel in Kommunen suchen der Deutsche Städte- und Gemeindebund (DStGB), die Kommunale Gemeinschaftsstelle für Verwaltungsmanagement (KGSt) und kommune.digital. Im Rahmen der CEBIT (11. bis 15. Juni 2018, Hannover) veranstalten sie den Ideen-Pitch impulse.digital. Wie DStGB, KGSt und kommune.digital mitteilen, sollen die eingereichten Vorschläge veranschaulichen, wie im kommunalen Bereich Digitalisierung praktikabel umgesetzt werden kann. Ideen können noch bis zum 25. Mai 2018 in insgesamt sechs Bereichen eingereicht werden.

Den Gewinnern des Pitches winkt laut den Veranstaltern ein Workshop im Rahmen der CEBIT, in dem sie die präsentierten Ideen mit Experten von DStGB, KGSt und kommune.digital weiterentwickeln können.

(bs)

Weitere Informationen zum Wettbewerb

Stichwörter: Panorama, CEBIT 2018, DStGB, KGSt